

光輝☆



令和元年7月19日

第4号

市川市立妙典中学校

電話395-5811

『一学期を振り返ってみよう』 ～自分の成績についてよく知ろう～

校長 奥野 秀夫

みなさん、待ちに待った夏休みが明日から始まります。今年度の夏休みの期間は昨年度よりも長くて44日間です。

さて、桜の花が満開の中、1学期がはじまりました。始業式・入学式に始まり体育祭がありました。3年生は奈良、京都方面の修学旅行に出かけ、2年生は鎌倉校外学習に行きました。みなさんはどの行事も一生懸命に取り組み、大変立派にやり遂げることができました。また、集会に参加する態度も立派でした。また、朝、昇降口でみなさんを迎えています、挨拶を笑顔で返してくれてとても気持ちが良いです。

本日、通知表を担当の先生から受け取ります。評価評定は、試験の点数だけではなく、普段からの授業の取組、例えば、作品や課題なども含めて総合的に評価を行っています。もちろん提出物の状況も反映している教科もあります。今後、もっと向上するために、どのような事を頑張ればよいのか、疑問に感じた点があれば、是非、積極的に担当の先生に聞いてください。自分の成績についてしっかりと振り返り、考えることも、大切な学習の一つだと思います。担当の先生は懇切丁寧に説明をしてくれます。

最後に、学習や部活動がんばってほしい夏休みですが、まず大切なことは、「健康・安全」です。健康でなければ、勉強や運動をする気力も湧いてきません。生活のリズムを崩さず、十分な睡眠時間、バランスのとれた食事などを意識して生活をしてください。また、自転車による交通事故が増えています。交通ルールを守って事故に遭わないようにしてください。

それでは、2学期始業式にみなさんの明るく元気な顔が見られることを楽しみにしています。

保護者のみなさまに、紙面をお借りして一言ご挨拶申し上げます。6月26日に配布させていただきました学校評価アンケートにご協力をいただき、ありがとうございました。全校の81.7%のご提出がありました。

7月中旬に実施した生徒による授業アンケートも含め、現在集計を進めているところです。結果につきましては、7月中にホームページに掲載し、併せて9月の学校便りにてご報告します。評価結果につきましては、職員会議において確認を行い、全職員で共通理解をはかり、妙典中学校がより良い学校になるよう職員一同で努力してまいります。

生徒総会

6月26日（水）に生徒総会が開かれました。午後の時間帯でしたが、生徒会本部をはじめ、生徒総会のために準備してきた皆さんのおかげで、どの生徒も積極的に参加していました。各委員会や部活動は、年間計画に基づきより良い活動ができるように協力してください。



3年生対象 進路講演会

6月28日（金）3，4時間目に、進路講演会が行われました。千葉県立市川南高等学校、私立昭和学院高等学校、私立東京学館浦安高等学校の担当の先生方が、高校生活のことや高校を選ぶにあたって注意すべきことなどについて、丁寧な説明をしていただきました。

大切な事は、自分の受験する高校は必ず行って自分の目で見て確認すること、そして、必ず説明会に参加することです。積極的に高校見学を行いましょう。

セクハラ相談窓口のお知らせ

学校は、生徒の皆さんが安全で安心して生活できる場所でなくてはなりません。教職員と生徒の信頼関係を一層深め、学校生活をより良いものとするを目的に「セクシャル・ハラスメントに関する相談窓口」を設置しています。窓口以外の先生方に相談することも可能です。困ったことがあったら、遠慮なく相談しに来てください。

担当職員	第1学年	飯嶋優子・五ノ井克仁
	第2学年	高井敦子・諏訪貴士
	第3学年	佐藤真哉・長谷川生美

部活動壮行会

7月1日（月）部活動壮行会が行われました。応援団からのエールもあり、盛り上がった会になりました。

夏の総合体育大会やコンクールが始まりました。体調を万全に整え、練習の成果を十分に出し切ってほしいです。

また、1，2年生は3年生が引退するまでのこの時期が、一番伸びる時です。日々の練習で3年生の技術などをしっかりと見て、引き継いでもらいたいです。



2年生鎌倉校外学習

7月2日（火）に、2年生は、鎌倉での校外学習を実施しました。朝6時過ぎに妙典駅前の白妙公園に集合した時点では冷たい雨が降っていましたが、鎌倉に着くと雨もやみ、過ごしやすかったです。

子どもたちは元気に生き生きと活動していました。この経験を今後の学校生活に生かしていきましょう。



9月の主な行事予定

9月

- 2 (月) 始業式 ブロック合同避難訓練 10:35～
- 3 (火) 給食開始 3年到達度テスト 教育相談週間～7日(土)
- 4 (水) 集金日 まなびくらぶ
- 7 (土) オープンスクール(AM) 市川市児童生徒作品展(7日～8日)
- 9 (月) 振替休業日
- 11 (水) 定例研
- 12 (木) 保育交流(3-9)
- 13 (金) 専門委員会
試験前諸活動中止
- 17 (火) テスト前諸活動停止期間 家庭教育学級10時～
- 18 (水) 市川市中学校英語発表会 まなびくらぶ
- 24 (火) 中間試験(国・社・体・技家)
- 25 (水) 中間試験(英・理・数) 薬物乱用防止教室 まなびくらぶ
- 27 (金) ⑤⑥校時キャリア教育セミナー(オープンスクール) 学校運営協議会
- 30 (月) テスト返却開始日 生徒会役員選挙

令和元年度の通知表について

本年度より、道徳が教科化されました。評価につきましては、文章で伝えることとなります。

また、総合所見につきましては、今年度より、前期と後期の2回といたします。



体育館工事について

7月22日(月)～9月27日(金)、本校体育館の床及びトイレ改修工事が行われます。この間、体育館は使用できなくなります。

また、期間中は体育館とグラウンドの間の通路が通行できませんので、生徒は昇降口前の裏門から出入りしてください。不便をかけますが、安全ために必要な工事ですので、ご理解ください。

学校閉庁日について

8月13日(火)～15日(木)は市川市立公立学校の学校閉庁日となっています。緊急連絡の際は、市川市教育委員会義務教育課 電話(047)383-9261までお願いします。時間は9時～17時です。

また、土日、祝日、学校閉庁日は終日、留守番電話を設定しております。市川市立公立学校の業務改革の一環としての取組にご理解をお願いします。

なお、夏季休業中の平日の留守番電話設定時間につきましては、16時45分から翌日8時15分までとなります。